

**Jeffrey Dahmer “El Carnicero De Milwaukee”**

Montserrat Citlaly García Aguilar

Universidad Del Sureste  
Licenciatura en Derecho  
Mónica Elizabeth Celebro Gómez

Comitán De Domínguez Chiapas  
10 de marzo del 2024

## RESUMEN

Jeffrey Dahmer fue un asesino en serie estadounidense que perpetró una serie de crímenes atroces entre 1978 y 1991. Dahmer cometió asesinatos, agresiones sexuales y canibalismo. Fue arrestado en 1991 después de que uno de sus víctimas lograra escapar y alertara a la policía. En su apartamento se encontraron restos humanos, evidencia de desmembramiento y rituales macabros, Dahmer fue condenado a cadena perpetua, pero fue asesinado en prisión en 1994. Su caso destacó por la naturaleza extremadamente perturbadora de sus crímenes y las preguntas que generó sobre la psicología del asesino en serie.

*Palabras clave: Delito, asesinato, canibalismo, desmembramiento.*

## Jeffrey Dahmer

El caso de Jeffrey Dahmer ocurrió principalmente en Milwaukee, Wisconsin, Estados Unidos, Jeffrey Dahmer cometió una serie de crímenes atroces, que incluían asesinatos, necrofilia y canibalismo. Seleccionaba a hombres jóvenes, en su mayoría de origen afroamericano, a quienes atraía a su apartamento con la promesa de dinero o alcohol. Una vez allí los drogaba, abusaba sexualmente de ellos, los estrangulaba y luego desmembraba sus cuerpos, posteriormente realizaba actos de necrofilia y canibalismo con los restos.

En este caso los sujetos del delito son activo y pasivo, el activo es Jeffrey quien fue el que cometió los delitos y dañaba la vida de las personas es decir les quitaba derechos como la vida y su libertad sexual, y el pasivo son sus 17 víctimas.

Existe un grado de intervención el cual en este caso Dahmer es el autor intelectual porque él tiene la idea, se sabe que a sus víctimas les daba drogas como el GBH. Pero también es material porque él siempre ejecutó sus delitos solo. El objeto del delito material se refiere a los cuerpos de las personas asesinadas y el objeto del delito jurídico se refiere a las leyes y normas que fueron violadas como el homicidio, la profanación de cadáveres entre otros.

Jeffrey Dahmer utilizaba varias formas de ejecución para cometer sus crímenes, pero una de las más conocidas fue la estrangulación y con este se puede saber que sus víctimas morían lo más instantáneo posible ya que es delito se consumía en el momento en que se realizaron todos sus elementos en el mismo instante de agotarse la conducta y se produce el delito.

En el caso de Jeffrey los elementos del delito podrían incluir:

- 1- Conducta: Dahmer cometió una serie de acciones criminales, como secuestrar, asesinar y mutilar y desmembrar a sus víctimas.

- 2- Tipicidad: Sus acciones se ajustan a los tipos penales establecidos en las leyes como el homicidio, la profanación de cadáveres.
- 3- Antijuricidad: Las acciones de Dahmer fueron contrarias a la ley y a las normas morales y éticas.
- 4- Culpabilidad: Se determinó que Dahmer era culpable de sus crímenes debido a su capacidad para entender la naturaleza de sus acciones y su capacidad para distinguir entre lo correcto y lo incorrecto.
- 5- Punibilidad: Jeffrey fue condenado a 15 cadenas perpetuas consecutivas por el asesinato de 7 hombres y niños cometidos entre 1978 y 1991. Sin embargo, en noviembre de 1994 Dahmer fue asesinado en prisión por otro recluso. Dahmer nunca cumplió su condena completa.
- 6- Imputabilidad: Dahmer fue considerado imputable, es decir legalmente responsable de sus acciones, ya que no había ninguna razón para considerarlo legalmente incapacitado e exento de responsabilidad penal en el momento de sus crímenes.

El caso de Dahmer puede considerarse un concurso de delitos ya que cometió múltiples crímenes como parte de una serie de acciones delictivas. Esto incluyó secuestro , asesinato , mutilación , necrofilia y canibalismo. Aunque cada crimen individualmente fue considerado y juzgado por separado, en conjunto conformaron un patrón delictivo que caracteriza un concurso de delitos.

### **Conclusión**

Jeffrey Dahmer asesinó a un total de 17 hombres. En el juicio, el jurado votó que estaba "legalmente cuerdo" y fue condenado a 930 años de prisión. El 28 de noviembre de 1994 murió en la cárcel, asesinado por otro recluso.

## Bibliografía

- GODOY, C. (2012): "Auxiliares de Dios", en Ancla 4/5. Psicoanálisis y Psicopatología, Revista de la Cátedra II de Psicopatología de la UBA, N° 4/5, 2012.
- BBC News Mundo. (2022, 3 octubre). Quién era Jeffrey Dahmer, el llamado «monstruo de Milwaukee» a quien retrata la polémica serie de Netflix. BBC News Mundo. <https://www.bbc.com/mundo/noticias-63092702>.
- Nación, L. (2023, 17 febrero). Cómo murió el famoso asesino serial Jeffrey Dahmer. LA NACION. <https://www.lanacion.com.ar/lifestyle/como-murio-el-famoso-asesino-serial-jeffrey-dahmer-nid17022023/>
- TENDLARZ, S. y GARCÍA, C. D. (2014): ¿A quién mata el asesino? Psicoanálisis y criminología, Buenos Aires, Paidós, 2014.